

# 美祿市台北観光・交流事務所だより③

約20年前は、秋吉台・秋芳洞に年間約8～10万人もの台湾人観光客が訪れていましたが、数年前には年間約2,000人まで落ち込んでいました。

団体観光客数も減少する中、国内において年々増加している外国人観光客に着目し、本市は日本に最も近い東アジアをターゲットにした外国人観光客誘致に取り組むこととしました。その中でも一番の親日家である台湾からの誘致に重点をおき、平成24年7月5日に台湾台北市に現地事務所を開所し、誘致活動を開始しました。

主には、台湾内旅行社への訪問、旅行博覧会等での商談、招聘ツアーによる誘致活動に分かれますが、今回は主に現地旅行社への訪問による誘致活動について紹介します。

年間活動の大半は、台湾内の訪日旅行を企画催行している旅行社を訪問し、美祿市を中心とした山口県内の観光情報やモデルコースなどを提案しながら、旅行社毎の訪日旅行の傾向など現地のニーズ把握に努め、その後の誘致活動に活かしています。

事務所開所当初、旅行社の年配の人からは、「秋吉台・秋芳洞は昔ツアー添乗で何度か行ったことがある。」と言われますが、逆に旅行社の若い職員や一般の人からは「山口県はどこにありますか？」など知名度の低さや情報不足を痛感しました。

台湾から見ると美祿市をはじめ山口県は日本の一部にしかすぎず、東京・大阪・北海道に比べて、位置関係や距離感などが分からず、台湾からの定期便がある福岡空港からの所要時間等を説明すると思ったより近いことに気づいてもらえます。

現地に事務所を構え、スタッフとともに活動することにより、より早く要望や需要の情報を把握し対応することができることから、最近では、

現地旅行社からのツアー企画に関する相談や宿泊施設やバスの予約に至るまでいろいろな問合せなどが多く、きめ細かな対応を行うことで旅行社からの信頼につながり、今年度は着実に成果に結びついています。

今後さらに台湾に事務所を置く効果を発揮し、積極的な情報発信やニーズ把握に努め、更に多くの台湾人観光客の誘致拡大につながるよう事業を展開していきます。



■秋芳洞入洞者数（4年間合計上位5社）

（単位：人）

旅行社名	平成25年度	平成26年度	平成27年度	平成28年度
名生旅行社	350	1,633	155	161
五福旅行社	0	489	630	450
富康旅行社	856	29	168	423
東南旅行社	49	101	507	707
SuperNetTours	215	191	210	85
その他	1,887	2,119	1,930	2,159
合計	3,357	4,562	3,600	3,985

※平成28年度は10月末現在

問合せ先 観光振興課（☎0837(52)1532）

12月4日回から10日回までは「人権週間」です。

## 第68回人権週間

すべての人々が人権を享有し、平和で豊かな社会を実現するには、自分の人権のみならず他人の人権についても正しく理解し、人権を相互に尊重し合うとともに、「相手の気持ち」を考え、「違いを認め合う心」を育てることの大切さが、今まさに求められています。

「みんなで築こう人権の世紀

～考えよう 相手の気持ち

未来へつなげよう 違いを認め合う心～

人権週間中、特設人権相談所を次のとおり開設します。いじめ、虐待、家庭内のトラブルなど心配ごとや困りごとについてお気軽にご相談ください。

他にも、各地域で人KENまもる君・人KENあゆみちゃんも参加して、啓発活動を行いますので、ぜひご参加ください。

### ●特設人権相談所

日時 12月2日 13時～15時

場所 美祿市市民会館  
第1会議室

### ●啓発活動

日時 12月2日 11時～

場所 サイサイ美東

内容 啓発物品配布

日時 12月3日 10時～12時

場所 美祿市勤労青少年ホーム

内容 「人権の花」運動感謝状贈呈式、啓発物品配布等

問合せ先 人権推進室(地域福祉課内)（☎0837(52)5227）

# 市政Topics

## 11/10(木) 中央アジア4か国の研修員が美祢市を訪問

カザフスタン、タジキスタン、ウズベキスタン、キルギスの中央アジア4か国の研修員16人が美祢市を訪問しました。

これは、国立大学法人山口大学が、独立行政法人国際協力機構（JICA）の依頼により、11月4日(金)から11月15日(火)まで研修員を受け入れ、研修プログラムの一環として本市を訪問したものです。

一行は、西岡市長を表敬訪問後、宇部興産株式会社伊佐セメント工場を視察するとともに、秋吉台科学博物館においてジオパークの取組みについて説明を受け、その後秋芳洞を見学しました。



## 11/4(金) J R美祢駅トイレ 供用開始

10月31日(日)にJ R美祢駅トイレ改修工事が完了し、11月4日(金)より供用開始となりました。

リニューアルされたJ R美祢駅トイレをぜひご利用ください。



# 12月3日(土)～9日(金)は「障害者週間」です。

【障害者週間の目的】

- みなさんに障害のある人への福祉について関心を持ってもらうことや理解を深めてもらうこと
- 障害のある人があらゆる分野の活動に積極的に参加する意欲を高めること

障害のある人もない人も、誰もがお互いの人権と個性を尊重し、支え合う「共生社会」の実現を目指します。

○障害への理解を深めるための取組みを紹介します

### あいサポート運動

鳥取県から始まった運動です。障害のある人が暮らしやすい社会をみなさんと一緒につくっていくことを目的としています。障害のある人が困っていることや、必要な配慮などを理解したうえで、障害のある人へのちょっとした手助けや配慮をします。研修を受講した人には「あいサポートバッジ」が配付されます。研修希望者は下記へお問合せください。



問合せ先 地域福祉課 ☎0837(52)5227

# 第70回山口県美術展覧会入選者

9月23日(金)から10月10日(日)まで山口県立美術館にて、「第70回山口県美術展覧会」が開催され、美祢市からは3人が入選されました。入選者及び作品名は以下のとおりです。

- 宇界合麻さん (本名：岩崎則彦さん)  
作品名「合麻なる私が二人」
- 村田直樹さん  
作品名「サイドボード『羽』」
- 岡崎郁子さん  
作品名「Femme fatale」

おめでとうございます。



宇界合麻さん



村田直樹さん